

## Konto | Bestätigung über frei verfügbares Guthaben

zur Vorlage bei deutschen Behörden

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hamburg,

hiermit bestätigen wir für unseren Auftraggeber

Vorname:

Nachname:

Geburtsdatum/-land:

Passnummer:

Gültig bis:

die Einzahlung sowie den Saldo eines frei verfügbaren Guthabens in Höhe von

Das frei verfügbare Guthaben besteht zusätzlich zu einem gesperrten Guthaben, welches ggf. mit separater Bescheinigung bestätigt wird.

Das Konto wird bei der BNP Paribas Niederlassung Deutschland, Senckenberganlage 19, 60325 Frankfurt am Main geführt.

Der Kontoinhaber kann frei, ohne Zustimmung Dritter über das Guthaben verfügen.

### VERIFIZIERUNG DER GUTHABENBESTÄTIGUNG

Unter folgendem Link kann die Echtheit der Guthabenbestätigung überprüft werden:

Bitte verwenden Sie zum Login nachfolgende Zugangsdaten:

Referenz-ID:

Zugangscode:

Im Fall von Fragen, erreichen Sie uns per E-Mail unter [behoerden@coracle.de](mailto:behoerden@coracle.de) oder telefonisch unter +49 40 607 750 100.

**Account | Confirmation of free available balance**

for submission to the German authorities

Dear Sir or Madam,

Hamburg,

Herewith we confirm for our customer

First Name:

Family Name:

Date / Country of birth:

Passport No.:

Date of expiry:

the receipt as well as the balance of a free available credit of

The free available balance is in addition to a blocked balance, which will be confirmed with a separate certificate. The account is kept at BNP Paribas Niederlassung Deutschland, Senckenberganlage 19, 60325 Frankfurt am Main.

The account holder may freely dispose of the credit balance without the consent of third parties.

**VERIFICATION OF THE FREE BALANCE CONFIRMATION**

The following link may be used to verify the authenticity of this free balance confirmation:

Please log in by using the access data as follows:

Reference-ID:

Access Code:

In case of questions, you can contact us by e-mail at [behoerden@coracle.de](mailto:behoerden@coracle.de) or by phone at +49 40 607 750 100.